



H. CONGRESO DEL ESTADO DE
PUEBLA

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA
Comité de Atención Ciudadana
12 de octubre de 2021

“2021, 375 años de la fundación de la Biblioteca Palafoxiana”

C. PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP. CARLOS FROYLÁN NAVARRO CORRO: Buen día. Antes de iniciar la sesión, pido atentamente a todas y todos los diputados que debido a la contingencia sanitaria en la que nos encontramos, que todos nuestro asesores y colaboradores pasen al lobby de estas salas de comisiones, a fin de dar cumplimiento a las medidas sanitarias que las autoridades en la materia han establecido; muchas gracias. Solicito atentamente a la diputada secretaria Nancy Jiménez Morales, proceda a pasar lista y verificar el quórum legal.

C. SECRETARIA DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP. NANCY JIMÉNEZ MORALES: Buenos días, con gusto presidente. (pasa lista e informa al presidente del quórum legal), le informo DE la asistencia de seis diputados.

C. PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP. CARLOS FROYLÁN NAVARRO CORRO: Con la asistencia de seis diputadas y diputados hay quórum, y se abre la sesión del Comité de Atención Ciudadana a las diez horas con cuatro minutos. Pido a la diputada secretaria proceda a dar lectura al orden del día.

C. SECRETARIA DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP. NANCY JIMÉNEZ MORALES: Con gusto presidente. *Pase de lista y declaración de quórum legal. Punto número dos. Lectura del orden del día y, en su caso, aprobación. Punto tres. Instalación del Comité de Atención Ciudadana, conforme lo establece el artículo 53 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla. Punto número cuatro. Lectura del oficio a través del cual la presidenta de la Mesa Directiva remite información y asuntos en trámite de este órgano legislativo. Punto número cinco. Asuntos generales.*

C. PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP. CARLOS FROYLÁN NAVARRO CORRO: Gracias secretaria. Se pone a consideración de las y los integrantes del comité el orden del día que la



H. CONGRESO DEL ESTADO DE
PUEBLA

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA
Comité de Atención Ciudadana
12 de octubre de 2021

“2021, 375 años de la fundación de la Biblioteca Palafoxiana”

secretaria acaba de leer, las diputadas y diputados que estén de acuerdo sírvanse manifestarlo levantando la mano, aprobado el orden del día.

C. PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP. CARLOS FROYLÁN NAVARRO CORRO: En el punto número tres del orden del día, se procederá a la instalación del Comité de Atención Ciudadana, conforme a lo establecido en el artículo 53 y demás aplicables del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla. Esta presidencia solicita a las y los integrantes de este comité se sirvan poner de pie para hacer la instalación. El Comité de Atención Ciudadana de la Sexagésima Primera Legislatura se declara legalmente instalada para ejercer funciones durante la presente legislatura. Pueden sentarse.

C. PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP. CARLOS FROYLÁN NAVARRO CORRO: El punto cuatro, relativo a la lectura del oficio a través del cual la presidenta de la Mesa directiva remite información y asuntos en trámite de este órgano legislativo. Solicito atentamente a la diputada secretaria de cuenta del oficio en mención.

C. SECRETARIA DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP. NANCY JIMÉNEZ MORALES: Con gusto presidente. Asunto. Diputado Carlos Froylán Navarro Corro. Presidente del Comité de Atención Ciudadana. Presente. Con base en lo que establece el artículo 36 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, en el cual se señala que: La primera Mesa Directiva de la legislatura se encuentra obligada a la recepción de la información por parte de la Comisión Permanente; quien deberá turnar la información a los Órganos Legislativos, Órganos de Representación y Órganos Técnicos Administrativos, previa instalación de los mismos, para que estos sean los responsables de analizar y resguardar la información otorgada, y en su caso, dar parte al Órgano Interno de Control del Congreso de las irregularidades detectadas. Al respecto, me permito turnarle la información relativa al comité que preside para su conocimiento y atención conducente. Aprovecho la ocasión para reiterarle la seguridad de mi consideración distinguida. Atentamente. Diputada Nora Yessica Merino Escamilla. Presidenta de la Mesa Directiva. Es cuanto.



H. CONGRESO DEL ESTADO DE
PUEBLA

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA
Comité de Atención Ciudadana
12 de octubre de 2021

“2021, 375 años de la fundación de la Biblioteca Palafoxiana”

C. PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ATENCIÓN CIUDADANA, DIP.

CARLOS FROYLÁN NAVARRO CORRO: Gracias diputada. En el punto cinco del orden del día, no habiendo intervenciones, y terminados los asuntos del orden del día, se levanta la sesión siendo las diez horas con ocho minutos. Quiero dirigir un mensaje breve por algunos compromisos que tienen algunos diputados, pido su comprensión, si quieren intervenir nos quedamos todavía otro poquito con toda la claridad del mundo, pero quiero dirigirles este mensaje. Saludo con gusto a mis compañeras y compañeros diputados, agradezco su presencia en esta sesión en la que instalamos el Comité de Atención Ciudadana de este Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla. El Comité de Atención Ciudadana es el principal coadyuvante en las actividades de gestión y orientación, derivadas de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, también atiende directamente las solicitudes ciudadanas, da seguimiento a los asuntos del Congreso del Estado con las secretarías de gobierno; propone políticas de atención ciudadana y gestoría, y es participante activo en las jornadas de atención ciudadana que organiza la administración pública local. Por eso, me congratula que representantes de diversos partidos políticos integren hoy este comité. Con esta diversidad de ideas y posturas, es que hoy nos reunimos bajo una encomienda específica, atender las peticiones de la ciudadanía poblana y hacer un Congreso más cercano a la sociedad; por ello, me honro en presidir este comité que tiene su fortaleza en la cercanía con la gente, dando resultados de manera eficaz e inmediata a las diversas necesidades de las y los poblanos. En lo personal, este comité resulta una de las posiciones más importantes, pues tenemos la gran responsabilidad no solo de escuchar las demandas sino de resolverlas. Desde esta instancia que me honro en presidir, reitero mi compromiso con la ciudadanía poblana, con cada una de las personas que depositan día a día su confianza en las instituciones y en sus representantes; reitero mi compromiso con el futuro de Puebla y nuestra cultura democrática. Enhorabuena, compañeras y compañeros diputados, gracias.